

Cambio de ciclo en *Más Dermatología*



Francisco Javier del Boz González

Servicio de Dermatología.

Hospital Regional Universitario y Hospital Materno-Infantil de Málaga.

El primer número de la revista *Más Dermatología* salió a la luz en el mes de mayo del año 2007. Durante este tiempo (más de 15 años), han dejado su huella centenares de autores, y los más de 300 artículos publicados hablan con firmeza de una publicación dinámica que ha sabido transitar de los miles de ejemplares impresos de cada número hace años a las actuales decenas de miles suscriptores de la web www.masdermatologia.com, de acceso libre, que, con más de 150 000 visitas al año, ha conseguido mantener un público fiel.

Desde la asignación del ISSN 2013-7338 de la Biblioteca Nacional, *Más Dermatología* no ha pasado desapercibida a la comunidad científica. Los profesionales de revisión de contenido para su indexación en bases de datos bibliográficas han valorado positivamente esta publicación, y ha sido incluida en Crossref, Dialnet, ScienceGate y Scilit. Esto ha permitido ampliar la visibilidad de los trabajos publicados en cada número.

Actualmente, más de 20 000 suscriptores reciben cómodamente esta publicación trimestral en su correo electrónico a través de una *newsletter*, accediendo directamente a los artículos en formato pasapáginas, lo cual permite una lectura agradable con una experiencia que simula la lectura en papel.

La Dra. Aurora Guerra-Tapia ha dirigido esta publicación desde el número 1, apoyada por la Dra. Elena González-Guerra como redactora jefe, y un amplio comité de más de 50 expertos internacionales. A lo largo de toda su trayectoria, la revista ha sido sostenida gracias al gran trabajo del equipo humano de Editorial Glosa, liderado con dedicación y tenacidad por el Sr. Carlos Manrubia. En el presente, la Sra. Natalia Manrubia ha asumido con habilidad la responsabilidad de este proyecto, recogiendo el testigo con gran destreza.

Sin todos ellos, la revista no hubiera sido posible, y es de obligado cumplimiento agradecer su esfuerzo y dedicación.



Aurora Guerra-Tapia y Ramón Sánchez Ocaña en la presentación de la revista *Más Dermatología*.

Más Dermatología surgió con el objetivo de «ampliar conocimientos, añadir originalidad, confrontar o acercar opiniones, recordar el pasado y construir el futuro», tal como comentaba en su editorial del número 1 la Dra. Guerra¹. Este objetivo, sin duda, se ha cumplido durante los más de 40 números de existencia de la revista.

Además, desde *Más Dermatología*, se ha impulsado la creación de siete ediciones del curso de formación continuada acreditada, de las que la Dra. Guerra ha sido también su directora. Basado en su contenido, ha ofrecido una formación actualizada y de calidad a miles de alumnos que de esta forma han podido mejorar sus conocimientos y currículum profesional.

La Dra. Aurora Guerra cuenta con un currículum sencillamente espectacular², difícil de resumir en pocas líneas, si bien, destacaremos en su trayectoria profesional el haber sido licenciada en Medicina y Cirugía con el número uno de su promoción, profesora titular de Dermatología de la Universidad Complutense de Madrid —donde obtuvo el grado de doctora—, profesora de diferentes másteres y títulos de experto universitario, directora de múltiples tesis doctorales, miembro de la Junta Directiva de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV), coordinadora de varios grupos de trabajo... Todo ello le ha valido el haber sido nombrada Maestra de la Dermatología Ibero-latinoamericana, reconocida como Miembro de Honor del Grupo Español de Tricología y Onicología de la AEDV y galardonada como Maestra de la Dermatología Estética y Terapéutica.

Además, la Dra. Guerra es escritora, siendo autora de libros y ganadora de diversos premios de narración y poesía.

Con el número 45 de la revista, comenzará un nuevo ciclo en la publicación, con cambio en la dirección. Esto nos supone un grandísimo honor, a la par que un enorme reto a nivel profesional, que afrontamos con el objetivo de procurar mantener el nivel de excelencia alcanzado por esta publicación a lo largo de estos años, y adaptarla a los cambios que se van produciendo en la literatura científica.

No nos queda más que dar las gracias a la Dra. Aurora Guerra por su grandísimo trabajo y dedicación a esta revista, y procurar recoger su testigo con la mayor humildad posible, aunque esperamos poder seguir contando con su experiencia, su consejo y sus trabajos... ¡Muchas gracias, Aurora! *Más Dermatología* siempre será tu casa.

BIBLIOGRAFÍA

1. Guerra-Tapia A. Las siete amigas. *Más Dermatol.* 2007;(1):2-3.
2. Guerra A. Auroraguerra.com. Disponible en: <http://www.auroraguerra.com>